
REQUERIMENTO Nº    703      /06 

De Informações 
 

 
“Quanto à possibilidade de 
continuação da Avenida Mogi 
Guaçu”.  

 
 

 
Considerando-se que, a Avenida Mogi Guaçu inicia no fim da 

Rua Serra Negra e termina no entroncamento com a Avenida Charles 
Keese Dodson; 

 
Considerando-se que, os moradores locais questionaram este 

vereador por conta da possibilidade de dar continuidade por uns 200 
metros na Avenida Mogi Guaçu, e 

 
Considerando-se que, essa é uma das principais vias de 

aceso dos bairros Jardim das Orquídeas e Jardim das Laranjeiras, 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. Há possibilidade de a Prefeitura executar essa melhoria 

para os bairros citados? 
 

                   2. Caso afirmativo, tem um prazo para realizar a obra? 

                
                  3. Caso negativo, quais os motivos? 
                     
       

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de julho de 2006. 

 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 



 
Avenida Mogi Guaçu 


